
FDP Steinbach (Taunus)

FDP STEINBACH BEDANKT SICH BEI ALLEN MAMAS UND LÄDT HERZLICH ZU IHREM HESSENFEST AM 31. MAI AB 15 UHR IM HÖCK`SCHEN HOF EIN

10.05.2025

Am Sonntag, 11. Mai war Muttertag. Zu diesem Anlass verteilte die Steinbacher FDP auf dem Wochenmarkt wieder Rosen an die Mütter. „Es ist ein kleiner Dank an die Mamas, die jeden Tag Großartiges leisten. Die Freude in den Gesichtern über diese kleine Aufmerksamkeit ist immer wieder ganz besonders. Es ist eine sehr schöne Aktion, die bei uns schon eine lange Tradition hat“, so Ortsverbandsvorsitzender Lars Knobloch. Die FDP hatte auch ein Plakat zur Einladung für ihr Hessenfest dabei. Es findet dieses Jahr am Samstag, 31. Mai ab 15 Uhr im Höck'schen Hof in der Untergasse, Ecke Bahnstraße statt. Das Hessenfest wurde erstmalig 2022 von Markus und Claudia Wittek ins Leben gerufen, die die Veranstaltung organisieren. „Ich finde es schön, dass wir hessische Tradition pflegen und gemeinsam genießen können. Auf unserem Fest wird es wie immer hessische Spezialitäten geben. Für Getränke ist natürlich auch gesorgt!“, freut sich Stadträtin Claudia Wittek. „Als besonderen Guest dürfen wir dieses Jahr Peter „Schüssel“ Schüssler begrüßen, der uns den Nachmittag über etwas darbieten wird.“



**(v.l.n.r.) Markus Wittek, Inge Naas, Dominik Weigand, Lars Knobloch,
Stefan Naas und Laura Jungeblut verteilen Rosen auf dem Steinbacher
Wochenmarkt**